

## **Herzlichen Dank liebe Kienbergerinnen und Kienberger**

Wir möchten Ihnen für das zahlreiche Erscheinen an der Gemeindeversammlung vom vergangenen 13. Dezember herzlich danken. Dadurch ergab sich ein auf eine breite Basis gestelltes, repräsentatives Ergebnis. Wir freuen uns dementsprechend noch mehr über das positive Abstimmungsresultat, welches die für uns so wichtige Unterstützung des Windparks durch Sie alle bedeutet.

Jetzt machen wir sehr motiviert weiter mit den Endarbeiten zur Fertigstellung der Baugesuchunterlagen. Wir beabsichtigen diese im Laufe der nächsten Wochen beim Kanton zur abschliessenden Prüfung einzureichen. Danach wird es zur gleichzeitigen öffentlichen Auflage aller mit dem Baugesuch verbundenen Unterlagen in beiden Standortgemeinden (Kienberg und Oberhof) kommen.

Wie (schnell) es danach weitergeht, können wir nur schwer abschätzen. Wir sind aber zuversichtlich, dass wir bald den ersten Spatenstich und danach die Einweihung mit Ihnen feiern können.

Für Fragen oder weitere Informationen, stehen wir unter 024 524 11 80 oder [info@windpark-burg.ch](mailto:info@windpark-burg.ch) jederzeit gerne zur Verfügung. Falls es Sie interessiert, finden Sie auf unserer Homepage eine Sammlung der erschienenen Berichte zum Thema: <http://www.windpark-burg.ch/medien/presseartikel/>

